

# Der „Hartberger Frühjahrsputz“ 2009

Der Bürgermeister und die Organisatoren bedanken sich bei den **500 fleißigen Sammlern**, die mitgeholfen haben Hartberg zu säubern.



Alle die an der Aktion teilnahmen haben ihren Blick für eine saubere Natur und Umwelt geschärft und wurden Mitstreiter gegen das achtlose Wegwerfen von Müll und Unrat.

Wir sammelten in Grünanlagen, Parks, Parkplätzen, Straßen, Wäldern, flächendeckend im ganzen Gemeindegebiet.



Wir gewinnen! Die Natur gewinnt! Müllsammeln ist „cool“ und „lustig“



## Wir machten uns stark für eine saubere Umwelt



Besonders freute uns die zahlreiche Teilnahme der Schulen, der Kinder und Jugendlichen und der Vorbilder.





Einige Schulleiter haben sich spontan bereit erklärt, mehrmals im Schuljahr eine Sammelaktion zu starten.



Die Beute war leider reichlich und kurios

Wir bedanken uns bei den Teilnehmern und den Verantwortlichen:  
 der Kernstockvolksschule(60), der Ressavarvolksschule(120), des Polytechnischen  
 Lehrganges u. der Bergwacht(32), der Gerlitzhauptschule(51), der Rieger Hauptschule(30),  
 den Schulen des BSZ(30), der Hortgruppe der Bakip(15), des TSV Fußball(29), des  
 Jugendheimes Hartberg(8), den Gemeinderäten (7)  
 und den Bewohnern aus:  
 Eggendorf(15), Habersdorf(15), Lebing(8), Ring(17), Safenau(55), Grazer Vorstadt(5) und  
 der Ostsiedlung/JVP(7)